

2018-2019年度
国際ロータリーテーマ



インスピレーションになろう

第2610地区 富山第4分区

Rotary Takaoka West

高岡西ロータリークラブ

2019.7.3

No. 2095

④⑦

創立 1966年10月26日 認証 1967年1月25日 [国内創立順位 785] ● 会長 山田正博 ● 幹事 綱 武志 ● クラブ会報 阪口政博、川津良成、広上利晴、野澤朱美、金田豊和、麻本和秀、古本恭三

第2537回 例会 2019年6月12日(水)

司会 中川眞彦 SAA

◇開会点鐘 山田正博 会長

◇ロータリーソング

◇会長挨拶 山田会長

会長として、この通常の例会場での例会挨拶は今日で最後となりました。最後の挨拶ということで何を話しようかと思いましたが、エブレン君に今月末の帰国時にバナーを持っていってもらいます。そこで『バナー』について少し…

ロータリアンが、遠くの他クラブにマークアップするとき、友愛の印としてバナーを持参交換することがあります。バナーのデザインは地元・国を明確に表現し、又その地域社会の自慢のもの、興味深いものでそれを表す独創的で芸術的であればクラブのシンボルとしての役割を果たしてくれます。

何気なく見ている高岡西クラブのバナーの由来ですが、クラブ要覧に掲載されています。ご存じでしょうが、再度読ませていただき挨拶とさせていただきます。

太閤秀吉が加賀藩前田利家に与え、その子利長公が創り、利常公が育てた新しい町“高岡”の町民に下賜した御車山=それは後陽成天皇が京都聚楽第への行幸の折り造られた御車山であるが、町民は町の誇りとして今に伝えてきた。保存されている7本の曳山車は毎年5月1日の祭礼で曳かれます。

わがテリトリーの中での最重要文化財で、しかも国の重要文化財に指定されている、2回目に制定されたこのバナーは曳き山の山車の象嵌と彫金七宝の技術を縦横に駆使した、絢爛豪華な桃山時代の模様を写したものである。地色の純白は雪国の北陸を表す。御車山の模様は『うめばち紋』を配した二番町の代表山車の金具を図案化して鑄物の町の伝統を表現したものです。

「2回目に制定」とあるので、確認しましたところ「2代目」だそうです。

最初は、古城公園のデザインだったそうです。先輩方の、想いを感じながら、バナーを見直していただければと思います。

★出席報告

会員数 51名 出席者 39名

出席率 95.7%

*5/29: 修正出席率 100%

プログラム: 『一年を振り返り』

①9月5日 通算2500回記念例会

高岡北RC・小矢部RCの会長幹事を迎え、大野屋さんで余興に、テノール歌手澤武さんにお願いしました例会。当初は、「プロ野球 巨人vs横浜戦」を富山球場で観戦予定でしたが、過去の記念例会の1000回、1500回、2000回の例会を参考に行いました。

②12月19日 年忘れ家族会夜間例会

久しぶりの家族会でしたが、多くのご家族の参加と親睦委員会の活躍で楽しいものになりました。荻布会員には氷の彫刻で華を添えて頂きました。私が入会して間もない頃に年忘れ家族例会が開催されました。その時、家族・会員の親睦を深めるのに良い事業だなと思っていたので、今年度は久しぶりに盛り込んでみました。

③2月27日 上田東RC交流会

民宿城山にて氷見寒ブリを堪能してもらいました。残念ながら小雨のため、富山湾越しの立山連峰眺めることは出来ませんでした。

④パスト会長会議を例年より多く開催

クラブ運営の相談事のほかに、今年度は、ガバナーノミニーについてや、高岡北RCより依頼のあった地区研修協議会・地区副幹事について相談しました。地区研修協議会は横田年度で阪口PP実行委員長のもと実施します。

⑤国際青少年交換学生の受入

エブレン君、8年ぶりの受入でした。ホスト家庭には大変ご苦労をお掛けしていますが、クラブには新鮮な雰囲気が漂っているように感じます。また、インタクトクラブの高岡商業高校との絆を強く出来たのではないかと思います。

⑥毎月1度の夜間例会の実施

「楽しくなければロータリーじゃない」の言葉通り、心をひとつにできました。

四つのテスト

言行はこれに照らしてから

1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか

第2538回 例会 2019年6月19日(水)

新会員歓迎会&夫人同伴最終夜間例会 @ クラシコ

司会 中川眞彦 SAA

◇開会点鐘

◇会長挨拶

◇幹事報告

・クラブの予定

★出席報告

会員数 51名 出席者 47名

出席率 96%

(ご夫人出席者 12名)

*6/5・12:修正出席率100%

山田正博 会長

山田会長

網 幹事

◇乾杯の音頭

荒井パストガバナー



◇現・次期会長幹事引継ぎ式

ラペルボタン

交換 →



◇新会員の紹介

徳市さん・松本さん・三本松さん

◇余興～ヴァイオリン&ハープ～

別本裕子様・川村文乃様

◇国際青少年交換プログラム

終了証書授与 ↓ホスト家庭と



◇開会の挨拶 山田会長

いよいよこの懇親会、今年度最終事業となります。今ほど例会で会員の皆様に協力し支えて頂きました事、好意と友情に感謝を申し上げました。でもなんと言つても、奥様方の理解あつてこそです。本日のご出席ありがとうございます。

平成から令和へとの記念する年度の会長をさせて頂き、多くの事を学ぶことができました。学んだひとつに、拍手が頂ける挨拶です。それは食事前の挨拶ができるだけ短く切り上げる事です。今日は沢山の拍手を頂きたいのでこの辺で… (拍手・笑い)

これからもロータリーをがんばります。
1年間本当にご協力ありがとうございました！



◇ご夫人・女性メンバーへ花束贈呈

◇ニコBOX発表 ニコBOX委員会

◇閉会挨拶

安川&小竹副会長

◇手に手つないで

三屋副親睦委員長



↑ご夫妻そろって、はいチーズ！

←網幹事 &

山田会長

1年間お疲れ様！

→
女性メンバー4名へ
山田会長から花束を

今後のプログラム

◎7/3(水) 新年度にあたり

◎7/10(水) 事業計画発表

(クラブ奉仕)

◎7/17(水) 事業計画発表(四大奉仕)

&前年度会計報告

◎7/24(水) クラブフォーラム

『会員増強』

◎7/31(水) 納涼夜間例会

@迎賓館ヴィクトリア